

## **Daniel Rossellat élu Municipal au 1<sup>er</sup> tour**

Je suis évidemment ravi du taux de participation qui est de 5 points plus élevé qu'aux dernières élections municipales. Cela démontre l'intérêt des nyonnais pour cette élection. Je suis évidemment très heureux de mon score.

Je voudrais adresser un immense merci aux électeurs pour leurs votes, je suis très touché de leur confiance. J'ai aussi une pensée très reconnaissante pour le Mouvement des Verts, pour le Parti Socialiste ainsi que pour toutes les personnes qui m'ont apporté un précieux soutien.

Je voudrais aussi remercier mes concurrents pour le fair-play démontré durant cette campagne. Je félicite Maurice Gay qui a su fédérer une droite très soudée durant ces joutes électorales.

Au vu des résultats, je ne peux que me réjouir de débuter mon mandat dans un climat de confiance. Je vais maintenant mener une réflexion et entreprendre une série de consultations avant de me déterminer sur une éventuelle candidature à la syndicature. Je vous informerai des mes intentions très prochainement.

Et je rappelle que je reste ouvert aux questions et remarques sur mon site  
[www.danielrossellat.ch](http://www.danielrossellat.ch)

Daniel Rossellat